

●入間川流域の6か所で大規模な清掃活動



集められたごみを正しく分別



3月1日、入間川クリーン作戦が行われ、周辺の住民や自治会、市内の中学校の生徒や企業など、1,362名の皆さんが参加し、約5.1トンのごみを回収しました。

ひとまち写真館

Human Town Photo studio

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●かわいらしいお姫さま誕生！

3月2日、博物館で桃の節句にちなみ「体験学習お姫さまになろう」が開催されました。子ども達は、きれいに着付けてもらい、しばし本当のお姫さまになった気分を味わいました。



●多くの種類の魚が住んでいることに驚き



3月15日～5月6日まで、こども動物園で、入間川に生息する魚や水生生物の展示が行われています。見学した人は、「入間川にこんなにたくさんの生物が住んでいるなんて」と驚いていました。



ふれあい食事会で楽しいひとときを

私たちの自治会は、昭和55年4月に県営住宅と市営住宅が共に完成し、同時入居した110世帯で構成しています。
年間行事として、環境整備（草取りなど）や、庭木や樹木の整備には、常に6割以上の参加者があり、きれいな町並みを維持しています。平成18年から70歳以上の皆さんを対象としたふれあい食事会を開催しています。1時間以上におよぶ唄や三味線演奏などが行われ、参加した皆さんは和気あいあいと楽しい時間を過ごしています。

くわがまち自治会

笹井団地自治会

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡

しんりゅう きしもじん

信立寺の鬼子母神

所在地 広瀬3丁目5番1号



8のつく日が鬼子母神様の縁日です。
昔から、信立寺の鬼子母神様は、子どもが病気になる、医者に診てもらっても、どうしても治らない病気とか、夜泣き、かんの虫に靈験あらたかといわれています。また、生まれて間もなく病気になる、歩けなくなったりときなど、お参りをすると治るといわれています。毎月

上広瀬の信立寺には、山門を入ってすぐ左手のお堂に「鬼子母神」が祭ってあります。

さやまの教育

元気な

さやまっ子



教育長 門倉節明

桜の満開の下で、新入学児童が夢を膨らませる季節となりました。

教育委員会では、4月号からこのコーナーで、元気なさやまっ子の情報を発信していきますので、一層のご支援をお願いします。

19年度卒業(園)式・20年度入学(園)式



入間川小学校では102名の新しい門出

平成19年度卒業(園)式が3月14日、19日、25日に行われました。園児、児童、生徒の皆さんは、未来に向け、希望に胸ふくらませて元気いっぱいに巣立っていきました。また、4月8日には、小・中学校の入学式、10日には幼稚園の入園式が行われました。

児童生徒の登下校の安全パトロール



本年度も、保護者の不安を軽減し、子ども達の安全確保と市民の防犯意識の啓発を目的に、「園・学校の安全確保のためのパトロール」を実施します。これは、地域防犯ネットワーク・アポックや愛の見守り運動とも連携しています。

●幻想的な雪景色に感動しました



雪国独特のスゲボウシを身に着けて

3月1・2日(土・日)の2日間、市内の小学4年生から6年生までの14名が友好交流都市・新潟県津南町を訪問し、津南雪まつりの鳥追い行事に参加しました。夕闇にろうそくがともされた幻想的な会場を子ども達が練り歩き、日本の伝統文化の素晴らしさを体験しました。

●個性豊かに初めての絵手紙



3月13日、富士見集会所で絵手紙体験教室が開催されました。季節感あふれる草花や野菜をテーマに、参加した皆さんは、色鮮やかに筆を走らせていました。

●地域に根ざした「音を楽しむ音楽会」

3月9日、入間川小学校で音を楽しむ音楽会が開催されました。来場した親子には、楽器体験もオーケストラとの合唱も、とてもよかった」と大好評でした。



●入間川地区の歴史と未来のウォークラリー



チェックポイントでカードがもらえました

3月23日、入間川の商店街で第1回入間川春まつりが開催され、ウォークラリーやコンサート、野菜市などが行われました。約200名のウォークラリー参加者は、商店街での買い物や周辺の神社仏閣、狭山市駅西口再開発関連のチェックポイントを巡り、入間川の歴史と未来を楽しく学びました。